

Goblog

Safari Solat Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Sep 19, 2023 - 12:11



Safari Solat Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Pada pagi ini, kami melaporkan kegiatan Safari Subuh yang telah dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Balekambang, Aipda Deni Hermawan, di Masjid Al-

Hidayah, Kampung Citapos, Rt. 020/003, Desa Balekambang, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, pada hari Selasa, tanggal 19 September 2023, dimulai pukul 04.45 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan ini, Aipda Deni Hermawan memberikan arahan kepada masyarakat yang hadir. Beberapa poin penting yang disampaikan dalam arahannya antara lain:

1. **Mewaspada Hoax Terkait Pemilihan Umum 2024:** Bhabinkamtibmas mengingatkan masyarakat tentang meningkatnya jumlah berita dan informasi palsu atau Hoax di media online menjelang pemilihan umum tahun 2024. Oleh karena itu, masyarakat diharapkan untuk selalu waspada dan jika ada berita atau informasi yang tidak mereka mengerti, mereka dihimbau untuk segera menghubungi pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas setempat untuk klarifikasi.
2. **Bahaya Pembakaran Lahan Pertanian:** Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan penting terkait pembukaan lahan pertanian. Ia menjelaskan bahwa membuka lahan pertanian dengan cara membakar sangat berbahaya bagi kesehatan dan dapat dikenakan hukuman penjara. Masyarakat diingatkan untuk menggunakan metode pembukaan lahan yang aman dan sesuai dengan peraturan yang berlaku.
3. **Program "AA DEDE PRESISI" Polres Sukabumi:** Bhabinkamtibmas menyampaikan program unggulan dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yaitu program "AA DEDE PRESISI" yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk mewujudkan polisi yang lebih dekat dengan masyarakat dan siap menerima masukan, kritik, serta saran dari masyarakat.

Dengan demikian, kegiatan Safari Subuh Polsek Kalibunder ini merupakan bentuk komunikasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat. Semoga informasi yang disampaikan dalam kegiatan ini dapat bermanfaat bagi masyarakat Desa Balekambang dan sekitarnya. Terima kasih atas perhatiannya.